

**Harald:** Du hast einen enormen Rückhalt bei den Fans, auch nach Fehlern. Was sind nach deiner Meinung die Gründe dafür, dass du bei den Fans so beliebt bist?

**Sven:** Sicherlich ist ein wichtiger Grund, dass ich schon so lange im Verein bin. Aber ich mag auch die Fans und gehe gerne mit ihnen um. Ich habe immer ein offenes Ohr für sie, auch wenn sie mal schlecht über einen reden. Die Sympathie stimmt einfach zwischen uns, worüber ich mich sehr freue. Ich hatte durch sie in meinem ersten Bundesligaspiel einen großen Rückhalt, weil ich wusste, dass mich die Fans unterstützen werden.

**Harald:** Machst du dir in deinem jungen Alter auch schon einmal Gedanken darüber, wie schnell man vom gefeierten Helden zum Freiwild für Fans und Medien werden kann?

**Sven:** Ja sicherlich, aber Fußball ist so. Es ist ein Tagesgeschäft, in dem du heute top und morgen ein Flop bist. Ich weiß, dass es so kommen kann, aber mit diesen negativen Gedanken möchte ich mich gar nicht befassen, weil mich das nicht weiter bringt. Ich denke lieber positiv und gehe auch jeden Tag positiv ins Training. Denn wenn man negativ denkt, wird man keinen Erfolg haben.

**Harald:** Wie ist Dein Verhältniss zu Jens Lehmann?

**Sven:** Ich freue mich täglich auf die Zusammenarbeit mit Jens Lehmann und sage Danke, dass ich von ihm viel lernen kann. Er hat er viel Erfahrung auf nationaler und internationaler Ebene gesammelt, die die Mannschaft und vor allem auch mich weiterbringen.

**Harald:** Sven, wir wünschen Dir mit dem VfB Stuttgart nach einem mäßigen Saisonstart noch viele Siege und Erfolge!



Sven Ulreich  
Position: Tor  
Geburtsdatum: 03.08.1988  
Größe: 1,92 m  
Nationalität: deutsch  
bisherige Vereine: TSV Lichtenwald,  
TSV Schornbach, VfB Stuttgart II,  
VfB Stuttgart